

# 広野町振興公社紹介コーナー 第38弾

## トロピカルフルーツミュージアムへ視察・研修続々と来館

新型コロナの第7波がやってきて、これからまた視察等のキャンセルが出そうな感じではありますが、これまでに続々と視察・見学・研修・取材と沢山の方々にお越しいただきました。

遠くは青森県や北海道から、ちょっと遠くは流通経済大学や慶應義塾大学の学生さんたち、そこそこ近くは会津若松市や伊達市そして南会津の下郷町から、ずっと近くでは飯舘村の地域おこし協力隊や原町高校の生徒さんたち、めっちゃ近くはふたば未来学園中学校の生徒さん（近いというか地元）など、様々な地域から訪れてくれました。

この他大臣官房総括審議官や復興庁の参事官といったお役人さん、そして当然ながら一般の方々も多数お見えになっております。

と、今もこの原稿を書くのを中断して、本宮市からお越し頂いた方へ『綺麗』栽培の様子を説明しに行ってきた。

流通経済大学と慶應義塾大学の学生さんたちは、「大学生観光まちづくりコンテスト2022」の取材で来てくれました。

原町高校の生徒さんたちは、福島イノベーションコースト構想事業の「トップリーダー研修」で来館されました。「トップリーダー」って、何かかっこいいですね。明日の浜通りを背負って立つ人材を育成する事業って感じだと思います。「トップリーダー育成事業」の対象は磐城高校・相馬高校・原町高校の3校です。

家族や友達と、ふらっと見学にいらっしゃるのも大歓迎です。公園に来たついでにお立ち寄りください。



公式サイト



公式インスタ

## いわきFC 現在1位!! みんなで応援しよう!

(8月26日現在)

順位	チーム	試	勝	分	負	+/-	勝点
1	いわきFC	20	12	6	2	28	42
2	鹿児島ユナイテッドFC	20	13	2	5	17	41
3	藤枝MYFC	19	12	2	5	17	38
4	松本山雅FC	20	11	5	4	10	38
5	愛媛FC	20	11	4	5	10	37

がんばれ!

IWAKI FC

7月16日 アスクラロ沼津戦 6



会場内にはやぐらを設置



多くのサポーターが集結

ALTアグネスの

## 英語であれこれ 第16回



アグネス・フエンテス

Happiness is priceless when you make people smile even with the simple things you shared with them.

As you can see the pictures below, the global group organized a traditional Japanese tea party for foreigners allowing us to experience the wearing of kimono and learning its value. For the rest of our lives, we will look back on wonderful memories like this. We had a great time with the international group that wants to promote the Japanese culture.

In return for their effort to show us their tradition, we did not fail to grant the invitation to get together with the young people at the Christmas party that we offered to organize. It was a great feeling that the children had so much fun.

I hope time will come again when we can socialize freely to further strengthen the knowledge of different cultures and promote global understanding and continue to live in peace and harmony.



幸せとは値段のつけられない価値あるものですよね。だれかとシンプルなことを共有しただけ相手が笑顔になると、その幸せを感じられます。

下に添付した写真をご覧ください。過去に参加した国際交流会で外国人向けの茶道を開かれたときの様子です。そこでは着物を着たり、茶道の伝統について学んだりしました。このような素晴らしい思い出を振り返りながら、私は残りの人生を過ごしていくのだろうと感じています。日本文化を広めたいと願う国際交流会のみなさんと本当に素敵なひとときを過ごしてきました。

私たちに日本文化を紹介してくださった方々に、その恩返しとして、私たちは若い方々とのクリスマスパーティーを必ず開催しました。それは子どものころの楽しい思い出みたいで、思い出すととても素敵な気分になります。

私はこのようなイベントを再び開催できる時が来ることを願っています。さまざまな文化について知っていることをさらに交流させたり、グローバルな感覚でお互いに理解し合ったりしたいですね。私は平和と調和を感じられるような交流会をまたできる日を心待ちにしているのです。

## 広野文芸欄



季節を詠む 時流を讀む  
広野町葉月句会 猪狩行々子選

初浴衣鼻緒揃いの下駄鳴らし  
部活動終えて立ち飲むラムネかな  
遠藤 健太郎

生身魂集い時々高笑い  
競り合いて登り詰めたる凌霄花  
遠藤 恵美子

弟の好物なりし西瓜かな  
さざ波と語る涼しさありにけり  
令子

甘草の群れる放棄地選挙力  
帰省子の三食昼寝付三日  
塩 史子

蛸の朝の挨拶午前四時  
登風呂を浴びて猛暑を流しけり  
鈴木 尚子

フライパンくるりと返す今朝の秋  
レジに並ぶ山盛りのかご彼岸花  
松本 千枝子

朝顔や庭の空気を動かして  
咳払い一つして座す盆の僧  
松本 千枝子

雨上がりしづくごと切る濃紫陽花  
血を吸いてふくれたる蚊を打ちにけり  
松本 千枝子

## 会員募集のお知らせ

広野町俳句会では、会員を募集しています。俳句に興味のある方大歓迎です。俳句を通してみなさんと交流してみませんか。詳しくは、下の連絡先までお問い合わせください。

問 広野町俳句会 ☎090-7063-1676